



15/09/2010

## Isonomía presenta las conclusiones del estudio sobre las mujeres de Vistabella del Maestrat



» [elperiodic.com](http://elperiodic.com)

La Fundación Isonomía, en el marco de su proyecto "Espacios propios: las mujeres participan", presentará mañana, a las 11.00h. en el edificio de la prisión de Vistabella del Maestrat, el trabajo desarrollado en los municipios de Chóvar, La Salzadella, La Serra d'Engarceran, Sant Mateu y Vistabella del Maestrat.

Mediante este proyecto se pretende identificar y visibilizar, diferenciado en tres generaciones, los saberes y conocimientos que las mujeres han acumulado a lo largo de los tiempos; identificar los empleos y trabajos que han realizado durante años, así como reseñar los cambios estructurales que se han producido en las sociedades actuales, a partir de la utilización del método genealógico el cual consiste en el uso de la encuesta antropológica como técnica de recolección de la información.

La publicación puede descargarse en <http://isonomia.uji.es/html.php?file=docs/spanish/publicaciones/indexpublicaciones4.php&html=docs/spanish/publicaciones/publicaciones/mujeresrecuerdan/5.html&modo1=normal>

### Noticias relacionadas

- La exposición fotográfica "Bolivia: las mujeres sabias" en Atzaneta del Maestrat
- Isonomía se reúne con las mujeres de Benicàssim
- Isonomía presenta las conclusiones de su estudio sobre las mujeres de La Salzadella
- Isonomía presenta las conclusiones del estudio sobre las mujeres de Ribesalbes
- Isonomía se reúne con las mujeres de Alfondegulla